

Schulprojekte

Bildungsprojekte an Schulen sind in wichtiger Bestandteil des kommunalen Klimaschutzes. Der Kreis Höxter bietet neben Ausstellungen und Unterrichtsmaterialien für Lehrkräfte verschiedene Bildungsprojekte an. Nähere Informationen erhalten Sie von der Klimaschutzbeauftragten Frau Krog unter Tel.: 05271/965-4219, E-Mail: m.krog@kreis-hoexter.de



Über 1300 Schüler im Kreisgebiet haben an den Bildungsveranstaltungen „Lernerlebnis Energiewende“ und „Energiespar-Unterricht“ teilgenommen.

• **Lernerlebnis Energiewende und Energiespar-Unterricht**

Gemeinsam mit den BeSte Stadtwerken und der Gas- und Wasserversorgung Höxter konnten die Bildungsprojekte an den Schulen angeboten werden. Neben den Grundlagen zur Energiegewinnung und der Endlichkeit der Primärenergien spielte hier die regenerative Energieerzeugung mit Hilfe der Sonne, dem Wind oder Biomasse, eine zentrale Rolle. Der interaktive Mix aus Show, Quiz und Theater animierte die Schüler sich aktiv mit dem Thema auseinanderzusetzen.

• **Kindermeilen**

Mitmachen können Kitas und Grundschulen, die über eine oder mehrere Wochen alle Wege, für die kein Auto genutzt wurde, dokumentieren. Dafür erhalten sie Punkte, sogenannte „Kindermeilen“. Die Kinder sowie begleitende Eltern und Großeltern erleben dabei, dass kurze Wege selten ein Auto erfordern. Auf der Homepage www.kindermeilen.de sind die Ergebnisse aus dem Jahr 2013 aufgeführt.



Seit 2013 nimmt der Kreis Höxter an der Aktion „Kleine Klimaschützer unterwegs“ teil.



Das Projekt wird von der BeSte Stadtwerke GmbH Gas- und Wasserversorgung Höxter gefördert.

• Klimaexpedition

„Die Germanwatch Klimaexpedition holt den Blick auf die Erde vom Weltall ins Klassenzimmer“. Dabei werden neben wissenschaftlichen Erkenntnissen zum Klimawandel, der Energiepolitik und dem Stand der Energiewende insbesondere die Zusammenhänge zwischen der Energienutzung und dem Klimawandel, des weltweiten Ressourcenabbaus und der Ernährungssicherung erläutert und mit Hilfe von Satellitenbildern sichtbar gemacht. Die Klimaexpedition soll dazu anregen über die Folgen weltweiter Wetterphänomene nachzudenken und gleichzeitig nützliche Tipps vermitteln, wie jeder einzelne zum Klimaschutz beitragen kann“